



Pensée Dominante du Mois.

Allons au Tabernacle !



ALLONS AU TABERNACLE ! — En tout temps comme en tout milieu chrétien il est opportun de jeter aux masses un tel cri de foi, de confiance et d'amour, car, en tout temps et en tout lieu, nous avons besoin des lumières, des secours et des consolations de Celui qui a dit : "*Venez à moi, vous tous qui travaillez et souffrez et je vous réconforterai.*" Et sachant qu'Il est là, tout près de nous, dans nos tabernacles, ce cher Sauveur qui est pour nous toute lumière, toute force et toute consolation, c'est à bon droit que nous crions : *Allons au tabernacle !* et que nous accourons au pied des autels, à l'appel miséricordieux de son divin Cœur.

Mais il est des temps troublés et malheureux où ce cri devrait retentir plus fortement, jaillir plus spontanément de toute poitrine chrétienne et se transformer en une immense clameur, capable d'ébranler les plus indifférents ;